
«Джон Уик 5» будет совсем не тем, что ждут зрители — и уже
есть несколько хороших идей
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Режиссёр Чад Стахелски подводит зрителей к мысли, что если «Джон Уик 5» всё же
случится, то персонаж Киану Ривзa не просто вылезет из под могильной плиты
и пойдёт дальше зрелищно отстреливать недругов. Эта часть франчайза уже
полностью охвачена в предыдущих частях и четвёртый фильм стал высшей точкой
франчайза — лучше уже не будет:

Если честно, то это уже невозможно. У нас не получится сделать лучше. Это — конец.
Здесь мы поставили точку и успокоились. Смотрите, мы постоянно что-то
разрабатываем. Моя творческая команда и я не можем взять и перестать думать про
Уика. Сейчас это больше похоже на прокачку мозгов. Разумеется, существует
возможность снять «Джона Уика 5». Главный вопрос, ради чего — денег или
творчества? И эта возможность стимулирует мыслительный процесс. Господи,
за последние 3 года уже создали три или четыре версии «Джона Уика 5». Такая у меня
ментальная гимнастика — придумывать разные варианты этого сюжета.

Идеи-то у нас хорошие, но ничего общего с предыдущими частями точно не будет.
На «Джоне Уике 4» мы выложились на полную. Я точно достиг пика. История
закончена. Пересматривая фильм, я чувствую себя абсолютно счастливым — нет
желания прыгать выше. Разве что только пристроить к получившемуся совершенно
другие истории.

Первой такой историей должна стать «Балерина» с Аной де Армас. Также в планах
сольное кино про Каина — персонажа Донни Йена из «Уика 4».


